



En Sewell el Club Rancagua Sur presentó su segunda camiseta

El Club Rancagua Sur, que milita en la Tercera División B, presentó durante esta semana su segunda camiseta, albirroja, la que fue presentada en el campamento minero de Sewell, Patrimonio de la Humanidad. La casaquilla, que en su sublimación tiene justamente la imagen de la localidad cordillerana, permitió combinar la historia, el fútbol y la memoria colectiva.

En ese sentido, desde el club se comunicaron con Fundación Sewell quienes gestionaron la visita y el lanzamiento de la indumentaria deportiva.

Es más, el plantel completo, junto al cuerpo técnico y directivos, ascendieron hasta los 2.200 metros sobre el nivel del mar para sostener una sesión fotográfica en el lugar.